

Une panne d'électricité massive affecte le territoire chilien

Image not found or type unknown

La Havane, 26 février, (RHC)- Une panne d'électricité massive a affecté mardi le Chili du nord au sud.

En raison de l'urgence, les autorités ont convoqué un comité de gestion des risques de catastrophes (Cogrid) et décrété un couvre-feu.

Jusqu'à présent, aucune explication n'a été donnée sur les causes de l'incident, qui touche pratiquement tout le pays.

La ministre de l'Intérieur, Carolina Tohá, a confirmé la réunion de la Cogrid, afin d'adopter des mesures pour faire face à l'urgence et travailler au rétablissement du service.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/377462-une-panne-delectricite-massive-affecte-le-territoire-chilien>



Radio Habana Cuba